



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ  
LAVAL

OEUVREZ DANS UN ÉTABLISSEMENT DE NOTORIÉTÉ INTERNATIONALE!

UN CENTRE HOSPITALIER UNIQUE

MISSION HOSPITALIÈRE: LA SANTÉ DES PERSONNES ATTEINTES DE MALADIES  
CARDIOPULMONAIRES ET DE MALADIES RELIÉES À L'OBÉSITÉ

L'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (Hôpital Laval), c'est:

- un centre hospitalier universitaire suprarégional, établi en 1918, dont le bassin de desserte de la clientèle s'élève à plus de 2 000 000 d'habitants;
- le seul hôpital au Canada à offrir sous un même toit des soins et des services spécialisés et ultraspecialisés en cardiologie, en pneumologie et en chirurgie de l'obésité;
- un établissement qui compte sur la collaboration et le dévouement de près de 3 000 employés, médecins, professionnels de la santé, chercheurs, gestionnaires et bénévoles;
- un milieu de stage dynamique et propice en enseignement pour de nombreuses disciplines reliées au domaine de la santé;
- un Institut qui se compare avantageusement aux plus grands établissements nord-américains de soins ultraspecialisés;
- un établissement qui réalise le plus important volume clinique en cardiologie tertiaire au Québec et au Canada;
- l'un des plus importants centres de médecine respiratoire au Canada;
- un établissement qui a développé, au cours des vingt dernières années, une expertise unique reconnue en chirurgie de l'obésité;
- un Institut qui possède un centre de recherche reconnu à l'échelle internationale.

1918



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

2009

L'HÔPITAL LAVAL DEVIENT  
L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC



FONDATION  
INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

La Fondation Hôpital Laval et l'Institut de cardiologie de Québec unissent leurs forces et se regroupent sous le nom «Fondation de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec». Ils travaillent désormais ensemble à maximiser les retombées de leur cause commune et favoriser le mieux-être des usagers de l'Institut.

La Fondation travaille à mieux arrimer les moyens avec les besoins dans les domaines des soins, de l'enseignement, de la recherche et de l'évaluation des technologies.

IUCPQ.qc.ca